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ATA JULHO/2018 - DA RENIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL– PETRÓPOLIS/RJ 

 

Ata da Reunião ordinária n° 339 do Conselho 

Municipal de Assistência Social, realizada no dia 04 de 

julho de 2018, às 9 horas e 30 minutos, na “Casa dos 

Conselhos e Comissões”. 

 

Ao quarto dia do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta 1 

minutos, na Casa dos Conselhos e Comissões, reuniu-se o Conselho Municipal de Assistência 2 

Social, convocado por meio do Ofício CMAS Nº 072/2018. Estiveram presentes 11 conselheiros, 3 

sendo 05 representantes da Sociedade Civil: Ana Cristina Eleutério – SEELYG- Presidente; 4 

Andrea Teixeira Freitas da Mitra Diocesana; Adriana de Oliveira da Comunidade Jesus Menino; 5 

José Claudio de S. Junior - Projeto C3; Marcio Scardin - APADV. Sr. Marcelo Xavier da ONG Raízes 6 

do Ofício justificou ausência dele e da sua suplente Artemis, por motivo de problemas de saúde, 7 

e 6 representantes do Poder público: Maria da Penha R. Veras – Gabinete; Sandra Helena T. 8 

Romão - Secretaria de Educação; Rodrigo Lopes da Secretaria de Assistência Social; Antônio 9 

Neves- Secretaria de Obras e Denisi A. A. de Moraes - Secretaria de Saúde e Juarez Borges da 10 

Secretaria de Fazenda. Foram registrados um total de 34 assinaturas em livro de presenças, 11 

após conferência do quórum, a Presidente Ana Eleutério iniciou a reunião lendo a convocação. 12 

Pontos de pauta: 1-Aprovação da ata 338°; 2-Apresentação dos Trabalhos das Comissões: 13 

Permanente e Temporária;3-Esclarecimentos do setor SRCA- Superintendência, regulação, 14 

controle e avaliação da Secretaria de Saúde sobre as marcações de consultas e exames, dentro e 15 

fora do município;4- Acréscimo de “Artigo” na Resolução n° 28 do CMAS, de 01 de novembro 16 

de 2017;5- Apresentação da entidade:-Frente Nacional de Combate ao Câncer- FNCC;6- 17 

Informes- Correspondências recebidas e expedidas; 7-Assuntos Gerais. Sra. Ana Eleutério 18 

ressalta o envio da ata por e-mail e indaga à plenária se há destaques. Sra. Andréa Teixeira pede 19 

destaque e diz que identificou palavras repetidas no texto e pede correção a secretária executiva 20 

Amanda Moraes, com os devidos acertos seguiu-se ao regime de votação nominal na condução 21 

da primeira secretária do conselho, Sra. Andréa Teixeira. A Ata n°338 com 9 votos a favor foi 22 

APROVADA.  Passando ao segundo ponto de pauta, Apresentação dos Trabalhos das 23 

Comissões: Permanente e Temporária, Sr. Cláudio Júnior coordenador da Comissão de divulgação e 24 
representante da Comissão Temporária do Programa Bolsa Família falou sobre a capacitação com o Sr. 25 
Carlos Jorge Guimarães a ser realizada no dia 12/07/2018, na sede do CMAS. Sra. Andréa Teixeira 26 
coordenadora da comissão permanente de direito e fiscalização faz leitura dos trabalhos, em sumo, fez 27 
leitura dos registros das atas da comissão em data dos dias: 11, 18 e 25 de junho. Em seguida, Sra. 28 
Cristiane Rodrigues pergunta sobre a data da reunião com a creche São Charbel. Sra. Andréa Teixeira 29 
esclarece que será feita uma reunião coletiva com todas as creches para diluir as dúvidas e se esclarecer 30 
de forma transparente sobre a preponderância; quanto à data agenda, a secretária executiva fará o contato 31 
oficial com dia, hora e local. Sra. Ana Eleutério pergunta sobre o andamento da comissão de RH. A 32 
coordenadora da comissão Sandra Romão convoca uma reunião  para o próximo dia 12 de julho, as 14h. 33 
Sra. Ana Eleutério, ressalta a participação da Sra. Adriana de Oliveira como integrante desta comissão de 34 
RH. A presidente faz leitura do terceiro ponto da pauta: Esclarecimentos do setor SRCA- 35 

Superintendência, regulação, controle e avaliação da Secretaria de Saúde sobre as marcações de 36 

consultas e exames, dentro e fora do município.  A Presidente Ana, pede confirmação de entrega 37 

de ofício à Sceretaria Municipal de Saúde. Após confirmado, confere se há a presença de um 38 

representante do setor SRCA,mas não houve presença, com isso a mesa delibera para que seja 39 

re-encaminhado ofício ao setor SRCA, e se faça em cópia ao presidente do Conselho Municipal 40 



 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

2 

 

de Saúde- COMSAUDE, pois este assunto retornará no ponto de pauta da próxima reunião 41 

ordinária do CMAS, do mês de agosto. Seguindo ao quarto ponto de pauta: Acréscimo de 42 

“Artigo” na Resolução n° 28 do CMAS, de 01 de novembro de 2017, na condução da 43 

coordenadora da comissão de direito e fiscalização, Andréa Teixeira traz explicações do motivo 44 

da proposta de acréscimo resolução n° 28/2017 CMAS, em razão da ausência de uma normativa 45 

clara e decisiva de como proceder nos casos de entrega de documentos para renovação de 46 

inscrição no CMAS fora do prazo, assim também estabelecer os passos futuros em que as futuras 47 

comissões terão que analisar de acordo com critérios aprovados pela plenária, assim também é 48 

inserir no texto, o mesmo prazo à Secretaria de Assistência Social, assim como é para as 49 

entidades privadas. Sra. Andréa Teixeira faz apresentação da redação a plenária que sugeri 50 

acréscimo ao texto da resolução n° 028 CMAS. Sr. Rodrigo Lopes sugeri melhora no texto. Sra 51 

Andréa Teixeira discorda com a redação apresentada pelo conselheiro Rodrigo, e sugeri outro 52 

texto. Sr. Carlos Jorge Guimarães sugestiona que se proceda notificando e que há não entrega no 53 

prazo resolutivo caberá ao conselho explanar em plenária, para a definição soberana. Sr. Carlos 54 

Jorge diz que a suspensão conforme sugerido pela conselheira Andréa, não procede, e que a 55 

entidade deve ficar como irregular, até que se cumpram as exigências do conselho. Sra. Andrea 56 

Teixeira discorda do Sr. Carlos Jorge e diz que há necessidade de suspensão por 30 dias, a contar 57 

com a data do protocolo no CMAS. Após algumas participações da plenária não houve consenso 58 

do texto a ser acrescido na resolução, mas consenso da necessidade da proposta. Sra. Ana 59 

Eleutério encaminha que a comissão volte a debruçar sobre a melhora do texto, já que a proposta 60 

de estabelecer critérios claros na entrega tardia está aceita pela plenária, mas o texto não atende a 61 

totalidade da proposta. Ficando assim que, a comissão refaça o texto e apresente a plenária a 62 

posterior o texto final. Passando ao quinto ponto da pauta: Apresentação da entidade:-Frente 63 

Nacional de Combate ao Câncer- FNCC, a Assistente Social, Sra. Roberta do Amaral de Castro 64 

Souza representante da entidade faz apresentação institucional a plenária dos objetivos, publico 65 

alvo, parcerias, captação de recursos, missão e como seus serviços se fazem frente a rede 66 

socioassistencial. A presidente parabeniza a instituição pelo trabalho e como o suporte das 67 

entidades FNCC beneficia os pacientes acometidos de câncer. Seguindo ao sexto ponto: 68 

Informes- Correspondências recebidas e expedidas, a presidente convoca a secretaria executiva 69 

do CMAS a realizar as leituras. Antes, abre espaço de fala ao informes. Sr Marcio Scardin- 70 

APADV cumprimenta a todos e agradece ao CMAS e a Sra. Juliana da Secretaria de Assistência 71 

Social- SAS pelo empenho na aquisição a efetivação do cadastro no CNEAS, Sr. Marcio, 72 

oportunamente agradece o Sr. Carlos Jorge da Casa da Cidadania pela auxilio prestado no 73 

preenchimento do material para renovação de inscrição no conselho de assistência. Marcio 74 

informa a entrada da colaboradora Martha Jurene de Oliveira Andrade, assistente social que 75 

somará na APADV. Sra. Marta se apresenta a plenária e diz que há muito a aprender, mas que 76 

contará com a ajuda de todos. Sr. Marcio convida para um festival de caldos, com sorteio de 77 

brindes que a associação estará realizando no dia 04 de agosto a partir das 18h às 22h30, na 78 

igreja matriz de Cascatinha, ingressos a valor de RS 15,00, convites a vendas. A secretária 79 

executiva, Amanda Moraes, em resposta a Sra. Cristiane Rodrigues ressalta que oficialmente a 80 

convocação para a reunião com as creches será feita por e-mail e justifica que ainda não fez 81 

contato por razões dos jogos da copa do mundo, que vem alterando os horários de expediente e 82 

isto ocasionando mudanças de agenda, mas que tão logo terminado esta etapa dos jogos, o 83 

CMAS informará com exatidão a data a ser realizada a reunião coletiva. Finalizando os informes 84 

a secretária executiva do conselho dá início à leitura das correspondências expedidas; Circular n° 85 

001/2018- CMAS convocação e pedido de liberação de equipe técnica para participar da 86 

Audiência Pública; Ofício n° 070/2018- CMAS solicitação de liberação para participação das 87 

equipes técnicas na Audiência Pública do Conselho de Assistência Social-2018; Ofício 88 
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071/2018- CMAS à Casa dos Conselhos, pedido de publicação de resoluções n°011, 012 e 013 89 

em D. O; Ofício 072/2018- CMAS pedido de publicação de edital de convocação para reunião, 90 

Ofício 073/2018-CMAS à Secretaria de Saúde, com pedido de presença de representante em 91 

plenária; Correspondências recebidas. Ofício 1.153/2018-SAS informando sobre o PPAS e 92 

pedido de prazo de dilatação por mais 30 dias improrrogáveis. Ofício Circular 013/2018 93 

Coordenadoria de Planejamento e Gestão Estratégica, convite a adesão de publicização e 94 

participação em L.C – Lei Complementar ao Plano Diretor, o conselho encaminhará por e-mail, 95 

às entidades a divulgação; Ofício n° 1.171/2018 SAS com deferimento da cessão da interprete de 96 

libas na Audiência pública do conselho; Ofício n° 1.180/2018- SAS Indicação do representante 97 

Sr. Rodrigo Lopes na Audiência Pública anual do conselho na figura da Secretária de Assistência 98 

Social, Sra. Denise Quintella; Ofício n° 1.198/2018- SAS informando mudança de endereço dos 99 

equipamentos públicos (CREAS e Centro Pop); Ofício n°1.261/2018- SAS pedindo uma 100 

fiscalização do CMAS na instituição SADIAS, considerando a parceria firmada no termo de 101 

colaboração. Leitura dos e-mails recebidos, Sra. Fabrícia Melloreis do Liceu de Itaipava 102 

justificando que a exigência da comissão será entregue até a quarta-feira do dia 04/07/18, na sede 103 

do conselho, outro: Instituto Emanuel pede informações sobre o certificado de renovação da 104 

entidade, e pede que seja feito por correspondência digital, outrossim, sobre a devolução do 105 

notebook emprestado ao conselho, e também tratou sobre o horário de funcionamento da 106 

instituição. Quanto ao certificado, foi informado que não está concluído o processo de análise da 107 

comissão sobre a renovação, mas que de forma alguma o CMAS poderá encaminhar por e-mail a 108 

primeira via do comprovante, pois precisará assinar o portador do recebimento do documento. 109 

Por e-mail a Sra. Mirian representante da CBAC- Casa de Benefícios Alcides de Castro 110 

buscando informação sobre a conclusão do parecer documental para renovação no CMAS, em 111 

devolutiva foi informado que o documento da CBAC, já está pronto para retirada. Sra Amanda 112 

Moraes informa que as demais entidades em que já teve deferimento pela comissão, o CMAS 113 

fará contato por e-mail informando sobre a retirada do comprovante. Sra. Ana Eleutério abre 114 

para os assuntos gerais, sem manifesto e não havendo mais nada a tratar foi encerrada a 115 

reunião às 10h38. A Presidência agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão 116 

da qual, para constar, eu, Amanda Moraes Secretária Executiva do Conselho lavrei e assinei a 117 

presente ata juntamente com a Senhora Presidente Ana Cristina Eleutério, aprovada em 01 de 118 

agosto de 2018. 119 


